

La lettre d'infos n° 28 DU GERACFAS

Octobre 2023.

MOT DU PRÉSIDENT

Chers adhérents,

Les formations du GERACFAS: Dépêchez-vous ! il reste des places. La formation « l'approche par compétence du référentiel aide-soignant 2021 » a lieu les 7.8 et 9 décembre 2023. La formation « pratique réflexive par analyse de cas » a lieu les 13.14 et 15 décembre 2023. La formation « la fonction tutorale » a lieu en février 2024.

Toutes ces formations se déroulent à l'association Adèle Picot, 39 rue Notre dame des champs.75006 Paris. M. Zeitler est l'intervenant. Tous les renseignements et inscriptions sont sur le site du GERACFAS.

La formation au numérique pour les apprenants aides-soignants. Nous interrogeons l'ambitieux cahier des charges face aux capacités informatiques des apprenants dans l'utilisation d'un ordinateur. Certes, ces nouvelles connaissances et compétences peuvent être introduites en transversalité et/ou plus particulièrement dans les modules 9 et 10. Elles révèlent un souci d'équité pour tous apprenants aides-soignants ou infirmiers.

Mais alors qu'en est-il des parcours partiels déjà impactés par une formation courte et intense ? faut-il penser que ces nouvelles compétences seront également demandées en VAE ? Il nous faudra rester humbles sur l'atteinte des attendus. Notre priorité est la prise en soin clinique de la personne soignée. La compétence clinique est notre finalité et construit nos projets pédagogiques.

La démarche qualité : Nous avons tous répondu aux critères de la certification qualiopi. Mais aujourd'hui ce sont de nouvelles charges de travail sans compensation pour les équipes pédagogiques et administratives des IFAS. Il est important d'introduire et de valider les moyens humains et financiers à ces nouvelles activités dans nos budgets.

Les journées d'étude GERACFAS 2024 : Elles auront lieu les 30 et 31 mai 2024 au Centre de Perfectionnement du Personnel Soignant (CPPS) à Rezé dans les Pays de la Loire. En lien avec vos propositions suite à la journée d'étude 2023, notre nouvelle thématique sera l'évaluation. Nous sommes à solliciter les intervenants, préparer l'organisation. De nouvelles informations vous seront transmises lors de la prochaine lettre d'infos

Œuvrons ensemble pour la formation et le métier aide-soignant.

Michel Joubard,
Président du GERACFAS